

Un Manto de Silencio Cubre Fuga en Mariona

El silencio oficial de parte del alcalde del penal de Mariona y las asombradas expresiones de funcionarios de la Dirección General de Penales y del Ministerio de Justicia, que sólo por medio de la nota exclusiva publicada ayer por EL DIARIO DE HOY, se dieron cuenta del he-

cho, es el fondo sobre el que se desarrolla la secuela de la fuga del reo Raúl Ramos Guerrero.

Este último, como informamos ayer, protagonizó una rocambolesca fuga, cuando vestido de mujer aprovechó la numerosa visita de familiares de los presos, el domingo pasado, para burlar la vigilancia de lo que se considera la prisión de máxima seguridad del país.

El Director General de Penales, Dr. Julio Valdívieso, expresó su asombro la noche del lunes por no haber sido oportunamente informado de lo que él calificó de "tan grave suceso" ocurrido un día antes.

El Ministro de Justicia, Dr. Alfredo Samayoa, se limitó a declarar que nada sabía oficial-

—Favor pase a la página 77.

Cafetaleros Piden a los Magistrados Cumplir Ley

La Asociación Cafetalera de El Salvador hace un llamado a los Magistrados Suplentes de la Sala de lo Constitucional, Dres. Leonel Carias Delgado y Mario Héctor Salazar Mena, para que hagan prevalecer la Constitución en el dicta-

men sobre la inconstitucionalidad del INCAFE.

En su exhortación, la Cafetalera indica a los dos magistrados que deben tomar en cuenta lo anterior "para que no caiga sobre ustedes la

—Favor pase a la página 37.

Adaptarán Niños a Malas Condiciones Escolares

Adaptar a los estudiantes para que estudien en las deplorables condiciones escolares en que han quedado los centros educativos después del terremoto del 10 de octubre, será el trabajo que harán los maestros para que el

rendimiento de los alumnos no disminuya, declara la Prof. Rosa Melinda Villatoro, Directora Bienestar Magisterial.

La funcionaria dice que los niños y los profes-

—Favor pase a la página 29.

Entregarán Mercancías Suntuarias Retenidas

Un plazo de 90 días para retirar las mercancías consideradas suntuarias, que se encuentran en las bodegas de las aduanas de la República, han dado los Ministros de Economía y de Hacienda, según Acuerdo No. 1282, emitido por ambas Secreta-

rias de Estado.

La disposición establece en sus considerandos, que por Acuerdo No. 31, emitido el 21 de enero del presente año, se prohibió la importación de artículos no esenciales, pero durante

—Favor pase a la página 47.



AYUDA A DAMNIFICADOS. Los maestros del departamento de Chalatenango están realizando actividades a fin de recaudar fondos para los maestros damnificados por el terremoto. Ayer entregaron 4 mil colones a la Prof. Rosa Melinda Villatoro (derecha), Directora de Bienestar Magisterial. Izquierda, las maestras Carmen de Menjivar y Noemi de Galdámez.

Revelan Corrupción en Manejo de Fondos ANDES

Grave corrupción y malversación de fondos dentro de la dirigencia de ANDES-21 de Junio, reveló el periodista y poeta Humberto Palma, desertor del FMLN.

Palma fue fundador y miembro de la Asociación de Escritores Salvadoreños, reportero de la Crónica del Pueblo (1979); corresponsal de la Crónica del Pueblo, Managua (1980); responsable interino del Departamento de Divulgación y Prensa del Instituto Nicaragüense de Energía y miembro del equipo de propaganda

de ANDES.

Humberto Palma habló detalladamente de la lucha por el poder dentro de la mencionada agrupación entre los profesores Julio César Portillo y José Noe Torres.

Este último fue enviado por ANDES a Europa por un año para lograr solidaridad y ayuda económica; sin embargo, no concluyó el período programado y a los 9 meses regresó y se radicó con su esposa en la colonia Guidos, Managua, en una casa que compró al contado. A los

pocos meses hizo construir una residencia en un barrio residencial, completamente amueblada y con varios ve-

—Favor pase a la página 77.

Terminará la Temporada de Comedia

Este viernes y sábado termina la temporada de la comedia salvadoreña "Yo quiero ser diputado", obra que ha estado en cartelera en el auditorium de CAESS

—Favor pase a la página 31.



CORRUPCIÓN. El periodista y poeta Humberto Palma denuncia malversación de fondos y corrupción entre la dirigencia de ANDES.

Resumen Nacional

NOVENTA Y TRES PUENTES ha inspeccionado el Ministerio de Obras Públicas, así como pasos a dos niveles, bóvedas, túneles, tuberías de aguas lluvias y derrumbes de tierra, ubicados en el área afectada por el terremoto, informan voceros del MOP. Agregan que únicamente será demolido el paso de disipadores de caídas de aguas lluvias que está en la autopista al Aeropuerto El Salvador, a la altura de Jardines del Recuerdo. Expresan que están trabajando en la reparación de algunas tuberías de aguas lluvias que resultaron dañadas por el movimiento telúrico.

APARENTEMENTE LA Alcaldía de San Salvador está cobrando intreses por el retraso en el pago de impuestos municipales, aunque no se notifique a los contribuyentes en qué fecha les corresponde hacerlo, según denuncia el taxista Carlos Erazo Grande, a quien le impusieron por este concepto una multa de veinticinco colones. Erazo dice que los impuestos de este año se han duplicado con respecto a los del año anterior.

CONTINUAN LOS SEMAFOROS descoordinados en la capital, lo que ocasiona congestión en las horas de mayor tráfico, más el abuso de los buseros, microbuseros y taxistas, expresa don Amílcar Jerez, quien asegura que el problema aumenta cada día, debido a que los agentes de tránsito o policías nacionales, han perdido por completo la autoridad, nadie los respeta. Siendo lo contrario, cuando dichos agentes po-

—Favor pase a la página 9.



EN CENTRO DE MENORES. El tradicional personaje Santa Claus viajó en helicóptero hasta el Centro de Menores de Izalco, para llevar alegría y regalos a los niños. Las señoras de Fraternidad Fe y Amor llevan en esta época de Navidad regalos a los niños huérfanos. Este día Santa Claus visitará el Hogar del Niño "Adalberto Guirola", en Santa Tecla.